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                  Ética e transparência 

ATA DA REUNIÃO ORDIDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO MURIAÉ- PREV. AOS (AOS QUINZE DIAS DO MÊS 

DE OUTUBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÁS 14h00min), ATENDENDO A CONVOCAÇÃO DA PRESIDENTE DO CONSELHO 

ADM, REUNIRAM-SE NA SALA DE REUNIÕES DO MURIAÉ-PREV, PARA DELIBERAREM SOBRE AS SEGUINTES PAUTAS: 

1-APROVAÇÃO DO RELATÓRIO REFERENTE AO 3º TRIMESTRE DE INVESTIMENTOS. 2- APRESENTAÇÃO DO 

DESEMPENHO DOS INVESTIMENTOS DO MÊS 09/2015. 3- ESCLARECIMENTOS A CERCA DO COMPREV. 4- 

APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MÊS DE 09/2015. 5- PALESTRA SOBRE REGRAS DE APOSENTADORIA 

NO DIA 28/10/2015 EM COMEMORAÇÃO AO DIA DO SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL. 6- ALTERAÇÃO NA LEGISLAÇÃO 

DO MURIAÉ-PREV PARA ADEQUAÇÃO AS NORMAS MPS. COMPARECERAM À REUNIÃO O PRESIDENTE DA 

DIRETORIA EXECUTIVA (ANTONIO JOSÉ PEREIRA DE OLIVEIRA), NANCY LIETA LIMA (SECRETARIA EXECUTIVA 

MURIAÉ-PREV), O CONTADOR DO MURIAÉ-PREV (PEDRO ALVES VIEIRA JUNIOR), O PRESIDENTE DO COMITÊ DE 

INVESTIMENTOS ALESSANDRO RODRIGUES CAMPOS, A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM ROGÉRIA RODRIGUES 

SOUZA OLIVEIRA, CÉLIO CARLOS ROSA DE PAULA, ANTONIO CARLOS DA SILVA EUZÉBIO, SERGIO VILHENA VIEIRA, 

JOSÉ DE ASSIS, MARIA DO AMPARO, DENILSON FERREIRA DE SOUZA, GILMAR PIMENTEL FARAUX, JOÃO ROBERTO 

BARGUINI. O VEREADOR REINALDO DORNELAS JUSTIFICOU AUSÊNCIA, POIS TINHA QUE COMPARECER A UM 

VELÓRIO E DISSE QUE ESTAVA CIENTE DAS PAUTAS E ASSINARIA A ATA EM CONJUNTO AOS DEMAIS MEMBROS. O 

PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS E FEZ USO DA PALAVRA APRESENTANDO O 

CONTADOR DO MURIAÉ-PREV O SENHOR PEDRO ALVES VIEIRA JUNIOR QUE A PARTIR DE AGORA INTEGRA O 

QUADRO DE SERVIDORES DO MURIAÉ-PREV EM TEMPO INTEGRAL. QUE O SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

DISPONIBILIZOU O MESMO PARA O MURIAÉ-PREV. SEGUNDO O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV É COM MUITA 

SATISFAÇÃO QUE RECEBE O SENHOR PEDRO, POIS O MESMO JÁ FAZ A CONTABILIDADE DO MURIAÉ-PREV DESDE 

2012 E CONHECE A FUNDO O MURIAÉ-PREV. QUE SOLICITOU AO CONTADOR PEDRO QUE O AUXILIASSE NA 

ELABORAÇÃO DE UM RELATÓRIO GERENCIAL DE GESTÃO ONDE BIMESTRALMENTE SERÁ ANALISADA TODA A 

GESTÃO DO MURIAÉ-PREV. FALOU TAMBÉM QUE DE ACORDO COM REUNIÕES ANTERIORES O CONTADOR PEDRO 

TAMBÉM ASSUMIRÁ OUTROS TRABALHOS NO MURIAÉ-PREV. COM A PALAVRA O CONTADOR PEDRO AGRADECEU A 

CONFIANÇA DO PRESIDENTE MURIAÉ-PREV E DOS CONSELHEIROS QUE SEMPRE O APOIARAM E EM ESPECIAL AO 

CONTADOR E CONSELHEIRO CELIO QUE SEMPRE O AJUDOU DESDE O INÍCIO DE SUA CARREIRA NA PREFEITURA E 

QUE TEM O MESMO COM EXEMPLO DE PROFISSIONAL. O CONTADOR PEDRO INICIOU A APRESNTAÇÃO DO 

RELATORIO GERENCIAL DE GESTÃO ENFATISANDO A COMPOSIÇÃO DO MESMO, TAIS DCOMO: A GESTÃO 

ADMINISTRATIVA, O CONTROLE DA GESTÃO FISCAL, DA EXECUÇÃO DAS ATIVIDADES DO COMITÊ INVESTIMENTO, 

SETOR DE PERÍCIA MÉDICA, SETOR DE BENEFÍCIOS, CONTABILIDADE E TESOURARIA, SETOR JURÍDICO ONDE 

CONSTAM TODOS OS PROCESSOS DO TJMG, DO SETOR DE COMPRESV/SIPREV, SETOR DE LICITAÇÃO E FOLHA DE 

PAGAMENTO. AO FINAL FEZ UM RAIO DE TODAS AS ATIVIDADES DO MURIAÉ-PREV. QUE ESTE RELATÓRIO APÓS 

APROVADO PELOS CONSELHOS IRÁ SER PUBLICADO NO SITE OFICIAL DO MURIAÉ-PREV PARA CONHECIMENTO 

DOS SERVIDORES. DISSE AINDA QUE ESTÁ A DISPOSIÇÃO DE TODOS OS CONSELHEIROS PARA QUAIQUER 

ESCLARECIMENTOS. QUE DURANTE ESTES 03 ANOS NA CONTABILIDADE DO MURIAÉ-PREV DEIXOU CLARO QUE 

NUNCA RECEBEU QUALQUER GRATIFICAÇÃO DO MURIAÉ-PREV, SEMPRE RECEBEU DA PREFEITURA. ATO 

CONTÍNUO A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM DEU INICIO AS PAUTAS DO DIA E APRESENTOU A 1ª PAUTA: 

APROVAÇÃO DO RELATÓRIO REFERENTE AO 3º TRIMESTRE DE INVESTIMENTOS DE JULHO, AGOSTO E 

SETEMBRO/2015, FOI CONVOCADO O PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS ALESSANDO PARA FAZER A 

APRESENTAÇÃO DO RELATÓRIO. O PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DISTRIBUIU A TODOS OS 

RELATÓRIOS E PLANILHAS E FEZ ALGUMAS CONSIDERAÇÕES ACERCA DO MERCADO FINANCEIRO, DIZENDO QUE 

AS EXPECTATIVAS PARA O MERCADO FINANCEIRO AINDA NÃO ESTÃO FAVORÁVEIS E O MERCADO AINDA ESTÁ 

OSCILANDO MUITO. FALOU TAMBÉM QUE A CARTEIRA DO MURIAÉ-PREV ESTÁ PROTEGIDA COM PAPEIS QUE NÃO 

REPRESENTAM RISCO E DE CURTA DURAÇÃO E QUE O MOMENTO NÃO ESTÁ PRÓSPERO PARA LONGO PRAZO. 

PORÉM SEGUNDO OS ESPECIALISTAS PAULO DI BLASI E CIRO TEMOS QUE TER CAUTELA NAS APLICAÇÕES, POIS O 

MOMENTO AINDA É DE INCERTEZAS, O CENÁRIO ECONÔMICO ESTÁ ESPECULANDO MUITO. QUE A INFLAÇÃO AINDA 

CONTINUA NUM PATAMAR ALTO E COM ISSO A META ATUARIAL FICA MUITA ALTA. DISSE QUE O 3º TRIMESTRE 

FICOU ASSIM DEFINIDO: A META ATUARIAL FOI DE 2,85 E O RENDIMENTO MÉDIO DA CARTEIRA FOI DE 1,76, 

PORTANDO O MURIAÉ-PREV ATINGIU 61,62% DA META ATUARIAL. PARA O PRESIDENTE DO COMITÊ DE 

INVESTIMENTOS  A META DO 3º TRIMESTRE/2015 NÃO FOI ATINGIDA POR CAUSA DA INFLAÇÃO ALTA E QUE NO 

MERCADO FINANCEIRO NÃO HOUVE PRODUTOS CAPAZ DE SUPERAR ESTA META ATUARIAL E QUE O COMITÊ EM 

CONJUNTO COM AS ASSESSORIAS DE PAULO DI BLASI E CIRO LEMOS DA CAIXA ESTÃO ATENTOS A TODOS ESTES 

ACONTECIMENTOS, MONITORANDO DIARIAMENTE A CARTEIRA DE INVESTIMENTOS DO MURIAÉ-PREV. QUE POR 

CAUSA DO MÊS DE AGOSTO TER SIDO TÃO RUIM PARA OS INVESTIMENTOS A META FOI COMPROMETIDA. A 

PRESIDENTE DO CONSELHO ADM COLOCOU EM VOTAÇÃO A APROVAÇÃO DO RELATÓRIO COM O 3º TRIMESTRE 

DOS INVESTIMENTOS. OS CONSELHEIROS APROVARAM O RELATÓRIO. DESTA FORMA A PRESIDENTE DO 

CONSELHO DECLAROU APROVADO O RELATÓRIO TRIMESTRAL. EM SEGUIDA A PRESIDENTE ROGÉRIA 

APRESENTOU A PAUTA DE Nº 02: APRESENTAÇÃO DO DESEMPENHO DOS INVESTIMENTOS DO MÊS 09/2015.  

ALESSANDRO DISSE QUE DEVIDO AS MEDIDAS TOMADAS PELO COMITÊ DE INVESTIMENTOS EM ENCURTAR A 

CARTEIRA NO MÊS DE SETEMBRO/2014 CONSEGUIMOS UMA BOA RECUPERAÇÃO NOS INVESTIMENTOS COM OS 

SEGUINTES NUMEROS: SETEMBRO/2015 A META ATUARIAL FOI DE 1,03 E O RENDIMENTO MÉDIO DA CARTEIRA DO 

MURIAÉ-PREV FOI DE 1,07, PORTANTO ATINGIMOS 104,00% DA META ATUARIAL; O PRESIDENTE DO COMITÊ 
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RESALTOU QUE NO MÊS DE SETEMBRO/2015 O MURIAÉ-PREV OBTEVE UM ÓTIMO RENDIMENTO QUE 

ULTRAPASSOU A META ATUARIAL, FRENTE AS INCERTEZAS DO MERCADO FINANCEIRO DEVIDO A CRISE POLÍTICA. 

QUE NO FECHAMENTO DO MÊS DE SETEMBRO/2015 OBTVEMOS UM SALDO EM APLICAÇÕES FINANCEIRAS DE 

136.848.945,24 E QUE TODOS OS INVESTIMENTOS ESTÃO DEVIDAMENTE ENQUADRADOS NA RESOLUÇÃO 3.922. 

APÓS AS EXPLICAÇÕES OS CONSELHEIROS SE DERAM POR SATISFEITOS A RESPEITO DA CARTEIRA E 

PERFORMACE DOS INVESTIMENTOS DO MURIAÉ-PREV. A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM COLOCOU EM 

VOTAÇÃO O RELATÓRIO COM A PERFORMACE DOS INVESTIMENTOS NO MES DE SETEMBRO/2015. OS 

CONSELHEIROS VOTARAM PELA APROVAÇÃO DO RELATÓRIO. DIANTE DA VOTAÇÃO DOS CONSELHEIROS A 

PRESIDENTE DO CONSELHO ADM DECLAROU APROVADO A PERFORMACE DOS INVESTIMENTOS DO MÊS DE 

SETEMBRO/2015. ATO CONTÍNUO A PRESIDENTE DO CONSELHO APRESENTOU A 3ª PAUTA- ESCLARECIMENTOS A 

CERCA DO COMPREV. SEGUNDO O COORDENADOR DO COMPREV ALESSANDRO OS RECEBIMENTOS DA 

COMPENSAÇÃO PREVIDENCIÁRIA TEVE UMA PARADA, O INSS NÃO ESTÁ REPASSANDO A COMPENSAÇÃO. DISSE 

AINDA QUE NOS DIAS 08 E 09 DE JUNHO FOI REALIZADO NA CIDADE DO RIO DE JANEIRO A 53ª REUNIÃO DO 

CONSELHO NACIONAL DOS DIRIGENTES DE RPPSs- CONAPREV, COM O OBJETIVO DE IMPLANTAÇÃO DAS NOVAS 

REGRAS DE PROPORCIONALIDADES DE REPASSE DOS RECOLHIMENTOS PREVIDENCIARIOS DECORRENTES DOS 

PROCESSOS DE COMPENSAÇÃO PREVIDENCIÁRIA. O MPS JÁ DISPONIBILIZOU UM NOVO SOFTWARE PARA 

PROCESSAMENTO E O MURIAÉ-PREV JÁ ATUALIZOU AS SENHAS DE ACESSO AO NOVO SISTEMA E QUE O 

COODENADOR DO COMPREV JÁ IRA INICIAR NOVAMENTE OS TRABALHOS NOS PROCESSOS DE ANÁLISE PARA 

ENVIAR AO INSS. A PRESIDENTE DO CONSELHO ROGERIA INCIOU A APRESENTAÇÃO DA PAUTA DE Nº 04- 

APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MES DE SETEMBRO/2015, DISSE QUE RECEBEU DA DIRETORIA DO 

MURIAÉ-PREV TODA A DOCUMENTAÇÃO REFERENTE A PRESTAÇÃO DE CONTAS TAIS COMO BALANCETES, 

BALANÇOS DA RECEITA E DESPESA, RELATÓRIOS GERENCIAIS E OUTROS DOCUMENTOS NECESSÁRIOS OS QUAIS 

FORAM ANALISADOS CRITERIOSAMENTE EM CONJUNTO COM O CONTADOR DO MURIAÉ-PREV QUE LHE SANOU 

TODAS AS DÚVIDAS. CHEGAMOS A SEGUINTE CONCLUSÃO: MÊS DE SETEMBRO/2015 = RECEITAS = 

CONTRIBRUIÇÃO = PREFEITURA= PATRONAL= 712.948,24; DE SEGURADO: 393.756,65, PERFAZENDO UM TOTAL DE 

1.106.704,89; CONTRIBRUIÇÃO DO DEMSUR= PATRONAL= 155.705,52; SEGURADO= 85.638,88; PREFAZENDO UM 

TOTAL DE 241.344,40; FUNDARTE = PATRONAL= 14.726,98; SEGURADO= 7.936,77; PERFAZENDO UM TOTAL DE 

22.663,75; CONTRIBRUIÇÃO PATRONAL DA CÂMARA DE 6.616,62, SEGURADO: 3.648,22, PERFAZENDO UM TOTAL DE 

10.264,84; CONTRIBUIÇÃO DOS INATIVOS DE 7.086,85; PERFAZENDO UMA RECEITA TOTAL DE 2.848.417,55. UM 

SALDO EM APLICAÇÃO FINANCEIRA DE 136.844.158,09. TOTAL DE GASTOS COM DESPESAS ADMINISTRATIVAS: 

R$56.216,11; TOTAL DE GASTOS COM BENEFÍCIOS PREVIDENCIÁRIOS: R$1.509.585,97. PERFAZENDO UMA DESPESA 

TOTAL NO MÊS DE SETEMBRO/2015 DE R$1.565.802,08. RESSALTAMOS UM AUMENTO NAS DESPESAS DEVIDO AO 

PAGAMENTO DA METDADE DO 13º SALÁRIO DOS APOSENTADOS E PENSIONISTASDO MURIAÉ-PREV. A PRESIDENTE 

DO CONSELHO ADM ROGERIA APRESENTOU SEU VOTO FAVORÁVEL A APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS, 

POIS  ESTÁ TUDO EM CONFORMIDADE COM A DOCUMENTAÇÃO APRESENTADA E COLOCOU EM VOTAÇÃO AOS 

DEMAIS CONSELHEIROS, TODOS OS CONSELHEIROS APROVARM A PRESTAÇÃO DE CONTAS REFERENTE AO MÊS 

DE SETEMBRO/2015. A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM DECLAROU APROVADA A PRESTAÇÃO CONTAS 

REFERENTE AO MÊS DE SETEMBRO/2015. EM SEGUIDA O PRESEIDENTE DO MURIAÉ-PREV APRESENTOU A PAUTA 

DE Nº 5 - PALESTRA SOBRE REGRAS DE APOSENTADORIA NO DIA 28/10/2015 EM COMEMORAÇÃO AO DIA DO 

SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL, SEGUNDO ANTONIO JOSÉ NO DIA 28/10/2015 NO TEATRO ZACARIAS MARQUES A 

PARTIR DAS 19h00min O MURIAÉ-PREV ATRAVÉS DE SUA ASSESSORIA PREVIDENCIÁRIA IRÁ REALIZAR UMA 

PALESTRA SOBRE AS REGRAS DE APOSENTADORIA DO SERVIDOR PUBLICO EM COMEMORAÇÃO AO DIA DO 

SERVIDOR PUBLICO E ESTÁ CONVOCANDO TODOS OS CONSELHEIROS PARA PARTICIPAREM. ATO CONTÍNUO A 

PRESIDENTE DO CONSELHO ADM APRESENTOU A PAUTA DE Nº 06 QUE TRATA DAS ALTERAÇÕES NA LEGISLAÇÃO 

DO MURIAÉ-PREV. PARA TANTO CONVOVOU O ASSESSOR JURÍDICO DO MURIAÉ-PREV DR. JOÃO PAULO 

MONTESANO ADRIANO PARA AS DEVIDAS EXPLICAÇÕES. DR. JOÃO PAULO EXPLICOU AS ALTERAÇÕES PARA OS 

CONSELHEIROS QUE BASICAMENTE FORAM SOBRE AS PENSÕES (QUE CONFORME NOTA TÉCNICA Nº 11/2015 DE 

14/08/2015 CGNAL/DRPSP/SPPS SOBRE A APLICABILIDADE DAS REGRAS DE PENSÃO POR MORTE AOS SEGURADOS 

DOS RPPS E DA NECESSIDADE DOS ENTES SE ADEQUAREM. MEDIANTE ESTA NORMATIVA O MURIAÉ-PREV TERÁ 

QUE SE ENQUADRAR NA NOVA NORMATIVA. OS ARTIGOS QUE DEVERÃO SER MODIFICADOS SERÃO SOMENTE OS 

QUE TRATAM DAS PENSÕES, DA MAIOR IDADE E AUXÍLIO-RECLUSÃO QUE SÃO OS SEGUINTES: ARTIGOS 28, 58, 59 

64 E 65. BASICAMENTE AS MUDANÇAS SÃO A SEGUINTES, A MAIOR IDADE PASSA DE 18 PARA 21 ANOS, A PENSÃO 

OBEDECERÁ ALGUMS QUESITOS DE TEMPO CONTRIBUIÇÃO, IDADE E TEMPO DE CASAMENTO. DISSE AINDA QUE 

IRÁ ENCAMINHAR UMA MINUTA DE PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR COM AS DEVIDAS JUSTIFICATIVAS E A NOTA 

TÉCNICA DO MPS PARA O PREFEITO MUNICIPAL ENCAMINHAR AS ALTERAÇÕES PARA APROVAÇÃO PELO 

LEGISLATIVO. A PRESIDENTE COLOCOU EM VOTAÇÃO AS ALTERAÇÕES, SENDO QUE O CONSELHEIRO DENILSON 

FERREIRA DE SOUZA NÃO APROVOU TAIS ALTERAÇÕES. OS OUTROS CONSELHEIROS PRESENTES APROVARAM AS 

MODIFICAÇOES NA LEI DO MURIAÉ-PREV. A PRESIDENTE DECLAROU APROVADA AS ALTERAÇÕES NA LEGISLAÇÃO 

DO MURIAÉ-PREV, POIS SE TRATA DE UMA ADEQUAÇÃO AS NORMAS DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA. EM 

SEGUIDA O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV ANTONIO JOSÉ ENTREGOU AOS CONSELHEIROS UM RELATÓRIO 

CONTENDO UM COMPARATIVO DE GASTOS COM TAXAS DE ADMINISTRAÇÃO, DIÁRIAS E CONSULTORIAS. DIZENDO 

QUE FOI QUESTINADO PELO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE FAZENDA FRANCISCO JUNIOR VIA APLICATIVO DE 

WATSAP E ESTÁ APRESENTANDO AOS CONSELHEIROS O RESULTADO DOS QUESTIONAMENTOS SENDO QUE A 

TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DESDE O EXERCÍCIO DE 2012 SE MANTEM NO MESMO PATAMAR COM GASTOS EM 
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TORNO DE 0,93, 0,94, 0,95 E ATÉ SETEMBRO/2015 EM 0,72, SENDO QUE A LEI PERMITE UM GASTO ATÉ DE 2% E NÃO 

ESTAMOS GASTANDO NEM 1% E QUE TEM UM SALDO DE RESERVA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO EM APLICAÇÕES EM 

TORNO DE 2.504.038,71. FALOU TAMBÉM DAS DIÁRIAS QUE CONTINUAM REDUZIDAS AO MÁXIMO POIS EM 2012 FOI 

DE 21.704,40, 2013 DE3 22.091,28, 2014 FOI DE 11.871,68 E ATÉ SETEMBRO/2015 ESTÁ EM 8.352,04, PORTANDO NÃO HÁ 

DE SE FALAR EM AUMENTO DE GASTOS COM DIÁRIAS. FALOU TAMBEM DAS CONSULTORIAS, POIS CONTINUAM AS 

MESMAS DESDE O EXERCÍCIO DE 2012 AS QUAIS SÃO ESSENCIAIS PARA O BOM FUNCIONAMENTO DO MURIAÉ-

PREV, POIS EM 2012 FORAM GASTOS 71.550,00, EM 2013 80.805,45, EM 2014 FOI DE 84.733,08 E ATÉ SETEMBRO/2015 

ESTÁ EM 68.953,42 E QUE CONFORME OS LEVANTAMENTOS PODEM OBSERVAR QUE O AUMENTO SE DEVE AO 

REAJUSTE ANUAL DO INPC NOS CONTRATOS, PORTANTO NÃO HOUVE AUMENTO DE GASTOS COM CONSULTORIAS. 

INFORMOU AINDA QUE TODOS OS RELATORIOS DE PRESTAÇPÃO DE CONTAS MENSAIS, SEMESTRAIS E ANUAIS 

DESDE 2012 ESTÃO PUBLICADOS NO SITE OFICIAL DO MURIAÉ-PREV. A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM E OS 

DEMAIS CONSELHEIROS SE DERAM POR SATISFEITOS COM AS EXPLICAÇÕES DO PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV E 

ORIENTARAM PARA QUE ESTE RELATÓRIO SEJA ACRESENTADO AO RELATÓRIO GERENCIAL DE GESTÃO PARA 

DAR MAIOR PUBLICIDADE AOS ATOS DA DIRETORIA DO MURIAÉ-PREV. NADA MAIS A RELATAR A PRESIDENTE DO 

CONSELHO ADM ROGÉRIA DEU POR ENCERRADO OS TRABALHOS DO DIA, AGRADECENDO A TODOS OS 

PRESENTES. O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV TAMBÉM AGRADECEU A PRESENÇA E DISPONIBILIDADE DE TODOS 

OS CONSELHEIROS E QUE CONTINUA A DISPOSIÇÃO DE TODOS OS  PARA QUAISQUER ESCLARECIMENTOS E 

DÚVIDAS, DISSE TAMBÉM QUE TODA A EQUIPE DO MURIAÉ-PREV ESTÁ A DISPOSIÇÃO DE QUALQUER SERVIDOR 

PARA MAIORES ESCLARECIMENTOS. NADA MAIS A RELATAR, EU NANCY LIETA LIMA ASSISNO A PRESENTE 

JUNTAMENTE COM OS DEMAIS. 
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